

# REUTERS

## Babinsa Kodim Klaten Hadiri Pelatihan Kesiapsiagaan Tanggap Bencana Linmas Desa Kuncen

Agung widodo - [KLATEN.REUTERS.CO.ID](https://KLATEN.REUTERS.CO.ID)

Oct 1, 2024 - 13:42



*Babinsa Kodim Klaten Hadiri Pelatihan Kesiapsiagaan Tanggap Bencana Linmas Desa Kuncen*

Klaten – Dalam upaya meningkatkan kemampuan penanganan bencana di tingkat desa, Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten, Serka Gunanto bersama Bhabinkamtibmas, Aiptu Putut Waskito menghadiri kegiatan pelatihan

kesiapsiagaan tanggap bencana bagi anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas) Desa Kuncen. Kegiatan ini berlangsung di aula Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Senin (30/9/2024).

Pelatihan ini diadakan dalam rangka untuk memberikan keterampilan dan pengetahuan kepada anggota Linmas dalam mengantisipasi serta menangani berbagai potensi bencana yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kuncen. Kegiatan dihadiri oleh Camat Ceper Supardi Yono, S.IP., M.Si, Kepala Desa Kuncen Muryadi beserta perangkat desa serta Kasi Trantib Kecamatan Ceper Surono.

Serka Gunanto, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan Pelatihan Kesiapsiagaan ini sangat penting bagi anggota Linmas sebagai garda terdepan dalam penanganan bencana di tingkat desa.

“Dengan pelatihan ini, diharapkan linmas Desa Kuncen dapat lebih siap dan sigap dalam menghadapi situasi darurat, sehingga dapat melindungi masyarakat dengan lebih efektif,” ujar Serka Gunanto.

Sementara itu, Camat Ceper Supardi Yono mengapresiasi digelarnya pelatihan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana adalah tanggung jawab kita bersama.

“Dengan adanya pelatihan anggota Linmas, kami berharap akan tercipta rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Desa Kuncen.” Kata Camat Ceper.

Camat Ceper menambahkan bahwa adanya kegiatan pelatihan ini dapat membangun sinergi antara pihak keamanan dan masyarakat dalam upaya penanggulangan bencana, sehingga Desa Kuncen dapat lebih siap menghadapi berbagai ancaman yang mungkin terjadi di masa depan. (Red)